

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 27. Mai 2011

---

## **Gut vorbereitet in den Kindergarten mit dem Projekt "Wir nehmen alle mit"**

Acht Mütter und ihre dreijährigen Kinder haben erfolgreich an der Mutter-Kind-Spielgruppe im Rahmen des Integrationsprojektes des Kreises Offenbach „Wir nehmen alle mit“ teilgenommen. Ziel der Maßnahme ist es, Mütter und Kinder auf den Kindergartenbesuch vorzubereiten und die Mütter in ihrer Erziehungskompetenz zu stärken. Die Dreijährigen sammeln erste Gruppenerfahrungen und lernen Regeln für den Umgang miteinander. „Hier werden die Deutschkenntnisse von Müttern und Kindern ausgebaut sowie der Sinn und Zweck des Kindergartens vermittelt“, so Anna Dourouka, Fachbereichsleiterin für Jugend & Soziales im Mühlheimer Rathaus. Das Projekt wird gemeinsam vom Land Hessen, dem Kreis Offenbach und der Stadt Mühlheim am Main finanziert. Heute wurden die entsprechenden Zertifikate überreicht.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)